

保育のおしごと体験記

R7.12月

中津市にある、
如水こども園で
保育のおしごと体験を
させていただきました！



体験志望理由

9時半～13時の保育体験

子育て支援員研修では、実習がなく、保育園で働くとなるとどういうことをするのかがわからなかったため、実際に園に行くという体験を希望しました。

※子どもの人数が多い園と小規模の園と、違いを感じるため、2園での体験を希望。

3歳児クラスで保育体験が行われました。

朝のリズム体操

クラスごとに、ピアノに合わせて楽しく体を動かします。体験者さんとも手をつないで輪になって…「(一緒に)できたね～！」と子ども達も体験者さんも嬉しそうでした😊

一緒に手遊びをして…

絵本も見ました

印象的だったこと、感じたこと

子ども達を次の行動に誘う時や集中させたい時に、先生方がその場で手遊び歌を歌われていて、子ども達も楽しそうに指示に従っている場面を見ることができました。大人数の子どもを相手する時は、言葉だけでは難しいこと、また、楽しさがあれば、子どもはこちらを向いてくれるのだということを感じました。

戸外遊び

とっても広くて自然豊かな園庭！この園庭で遊ぶ醍醐味、子ども達から教えてもらいました。

草すべり！
「きゃ～～！」

子ども達が大好きだと
いうグミの実。
体験者さんも
一生懸命
採ってあげます。

たくさん戸外で遊んだ後は、栄養満点の給食の時間。体験者さんもお手伝いをし、子ども達と一緒にいただきました。そして体験の最後には、副園長先生と主任の先生に質問をする時間をもっていただきました。不安に思っていることを伝えると「そのまままで大丈夫ですよ」と、とっても優しい笑顔で伝えてくれた先生方。

不安にも楽しさにも寄り添い、どんな気持ちも受け止めてくれる温かい園だからこそ、子ども達が活き活きと遊べるのだと感じました。

ヒツジさんも
いました

体験を温かく受け入れてくださった如水こども園の先生方、ありがとうございました！